

19.04.2023

Zentralstelle
Telefon +49 711/22572-34
zentralstelle@gemeindetag-bw.de

Zumeldung zur Pressemitteilung des Ministeriums für Landesentwicklung und Wohnen

„Ministerium für Landesentwicklung und Wohnen bewilligt rund 239 Millionen Euro für 304 städtebauliche Gesamt- und Einzelmaßnahmen – in den 58 neu hinzu gekommenen Sanierungsgebieten sollen rund 2.600 neue Wohnungen entstehen“

Zur Förderung der städtebaulichen Erneuerungsmaßnahmen des Ministeriums für Landesentwicklung und Wohnen erklärt Gemeindetagspräsident Steffen Jäger:

„Die Städtebauförderung ist ein wichtiges Strukturförderprogramm für die Städte und Gemeinden. Die Programmatscheidung mit fast 239 Millionen Euro zeigt, dass die Klimafolgenanpassung, die Schaffung von bezahlbarem Wohnraum sowie die Belebung von Ortsmitten und Innenstädten zentrale Handlungsschwerpunkte in den Kommunen darstellen. Die Mittel der Städtebauförderung sind dafür eine wertvolle Unterstützung für die Städte und Gemeinden, diese Aufgaben dauerhaft zukunftsorientiert wahrzunehmen und die städtebauliche Entwicklung vor Ort zu sichern. Es ist auch hilfreich, dass das Land die Ausfallbürgschaft beim Investitionspakt Sportstätten übernimmt, um die wichtige Infrastruktur voranzubringen.“